

BOLETÍN No. 080 ->>

La investigación incluirá a estudiantes de pregrado para que aporten soluciones de impacto a problemáticas del sector productivo: GEPG

Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, decano del Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, informó que el centro a su cargo trabajará con un nuevo paradigma que fortalezca la formación de profesionistas de calidad para ofrecer soluciones a problemas en los sectores pecuario, agrícola y agroindustrial, a través de la investigación; es por esto que se apoyará fuertemente la actividad científica entre los jóvenes.

Recalcó que se fortalecerá la integración de formación práctica del centro, que es un modelo educativo que se centra en el estudiante, y por tal motivo tienen la obligación todos los alumnos de agronomía, veterinaria y agroindustrias, de incorporarse al menos un semestre en el sector laboral para realizar sus prácticas profesionales. Se estima que para este año el 50% lo realice en empresas privadas de México y el otro 50% en países del extranjero como Colombia, España, Estados Unidos entre otros.

Indicó el decano que con la finalidad de que el proceso de enseñanza-aprendizaje sea en más actual, los académicos del Centro de Ciencias Agropecuarias están fortaleciendo sus habilidades para el dominio del idioma inglés, que es posible gracias a una aportación del Programa Integral para el Fortalecimiento Académico (PIFI). Agregó que se capacitará a más maestros en el uso de las TIC's, por medio de cursos que ofrece la UAA a través de la dirección de Docencia de Pregrado, lo cual servirá para maximizar las ventajas de las aulas en red.

Con respecto a la vinculación, el Centro de Ciencias Agropecuarias, continuará con sus lazos de colaboración con el gobierno municipal para ofrecer nuevamente el servicio de Clínica Ambulatoria y así dar atención, por lo menos 2 veces por semana, y visitar a productores de escasos recursos para ayudarlos en sus problemas con el ganado, en especial en medicina preventiva. De igual forma se gestionará un convenio con SAGARPA para tener más presencia de la UAA en el programa de Extensionismo Rural en cuanto a servicios agronómicos y veterinarios, para que además de trabajar en El Llano y Calvillo, se puedan beneficiar más comunidades en otros municipios de la entidad.

Pallás Guzmán explicó que gracias a la cercanía que se tiene con los productores del campo, se ampliará la cobertura de los servicios del Laboratorio de Análisis de Suelos, y se les ofrecerán a los campesinos alternativas que hagan más rentable su trabajo, por mencionar alguno de los muchos laboratorios que se encuentran en la Posta Zootécnica.

Finalmente indicó Gabriel Ernesto Pallás Guzmán que este año se refrendará en convenio para que la Posta Zootécnica, siga teniendo una participación importante con Villa Verde, en la Feria

Nacional de San Marcos, que es un área de educación ambiental y agropecuaria, que acerca el conocimiento a la población en general.

